
平成２５年度第１回社会福祉法人焼津市社会福祉協議会改革検証特別委員会 議事録 

 

１ 日時 平成２５年１０月４日（金） 午後１時３０分から午後３時３５分まで 

 

２ 場所 焼津市総合福祉会館３階大会議室 

 

３ 出席者等   

 (1) 委員 加藤あけみ、古井慶治、村田隆弘、山竹葉子 

 (2) 欠席者 松田直子 

 (3) 副会長 福與秀三 

(4) 事務局 石川順（事務局長）、落合和弘（総務課長）、古川譲治（事業課長）、藤田壽

郎（大井川支所長）、髙橋正之（経理係長）、仁科貴之（庶務・会館係主任） 

 

４ 議事 

 (1) 委員長の互選等 

 (2) 社協事業の概要について 

 (3) 事件の概要説明 

 (4) 再発防止策等実施状況の説明 

 (5) 委員会の今後の進め方 

 

５ 議事の経過と結果 

◎総務課長 落合和弘 

   ・副会長から委嘱状を交付する。 

   ・委員から自己紹介をしてもらう。 

   ・委員会設置の趣旨について石川事務局長に説明を求める。 

◎事務局長 石川順 

   ・細部について説明（内容省略） 

◎総務課長 落合和弘 

   ・はじめに、議事(1)「委員長の互選等」を行う。事務局側が加藤あけみ氏を委員長

（議長）に推薦する。 

    ※加藤あけみ氏が委員長（議長）に就任する。 

◎副会長 福與秀三 

   ・委員長（議長）に諮問書を渡す。 

◎議長 加藤あけみ 

   ・委員長の代理者として古井慶治氏を指名した。 

   ・続いて議事(2)「社協事業の概要について」について説明を求める。 

◎事業課長 古川譲治 

   ・細部について説明（内容省略） 

◎議長 加藤あけみ 



   ・質疑を許す。 

◎議長 加藤あけみ 

   ・質疑がないので議事(2)「社協事業の概要について」の説明を終了する。 

   ・続いて議事(3)「事件の概要説明」について説明を求める。 

◎総務課長 落合和弘 

   ・細部について説明（内容省略） 

◎議長 加藤あけみ 

   ・質疑を許す。 

   ・質問は、次のとおり。 

    質問１ 外部監査は行っているのか。（村田委員） 

    回答１ 県の指導監査は行われていたが、公認会計士等による外部監査は行われ

ていない。（落合総務課長） 

    質問２ 元職員が残高証明等の書類を改ざんしたとのことだが、改ざんは見抜け

なかったのか。（村田委員） 

    回答２ 改ざんはカラーコピー機を使用して行われていたが、非常に精巧である

ため、容易には見抜けないものであった。（石川事務局長） 

◎議長 加藤あけみ 

   ・他に質疑がないので議事(3)「事件の概要説明」の説明を終了する。 

   ・続いて議事(4)「再発防止策等実施状況の説明」について説明を求める。 

◎総務課長 落合和弘 

   ・細部について説明（内容省略） 

◎議長 加藤あけみ 

   ・質疑を許す。 

   ・質問等は、次のとおり。 

    意見 規程はあるが、それに基づいた事務を行っていなかったとあるが、規程に

基づいた事務を今後どのように行っていくのか、また、規程をどのように見直

していくのか。資金の運用を含め、その管理について検討していく必要がある。

（古井委員） 

    質問２ 積立金は何のために積み立て、どのように運用するのか。（山竹委員） 

    回答２ 基金は、規程に基づいて特定の目的のために積み立てている。収入と支

出の差額分を、繰越金と基金への積立てに分けて計上している。本会は、人件

費を含め多額の助成金を焼津市からいただいているが、焼津市の財政状況も踏

まえ、今後は積立金を事業に投じていく必要があるのではないか。（石川事務

局長） 

    質問３ 規程については、提供していただけるのか。（山竹委員） 

    回答３ 今回は定款だけであるが、規程を含め関係資料については提供する。（石

川事務局長） 

◎議長 加藤あけみ 

   ・他に質疑がないので議事(4)「再発防止策等実施状況の説明」の説明を終了する。 



   ・続いて議事(5)「委員会の今後の進め方」について説明を求める。 

◎総務課長 落合和弘 

   ・細部について説明（内容省略） 

◎議長 加藤あけみ 

   ・質疑を許す。 

    質問１ 流動資産等の資金の動きを把握できるような資料はあるか。（古井委員） 

    回答１ 既にあるものについては、次回提供する。ないものについては、次回ま

でに作成し、提供する。（石川事務局長） 

    質問２ 諮問２及び諮問３に答申するためには、組織の概要、決裁の流れ等が分

かる資料が必要であるが、それは提供していただけるのか。（古井委員、山竹

委員、村田委員） 

    回答２ 作成し、提供する。（石川事務局長） 

◎議長 加藤あけみ 

   ・他に質疑がないので議事(5)「委員会の今後の進め方」の説明を終了する。 

   ・議事がすべて終了したことを宣言する。（午後３時３５分閉会） 

   ・次回の委員会の開催の日程調整を事務局に求める。 

 

次回の開催日については、後日調整することとした。 

 

 

 

 


